
PRESENTACIÓN

Nuestra idea de negocio surgió tras una larga charla entre Arturo y Johann sobre el
potencial que había en el negocio de las criptomonedas. Posteriormente este proyecto fue
compartido con Naiara, Sendoa y Xavier quienes vieron también el potencial que había en
dicho mercado.

Nuestro emprendimiento comenzó con un estudio de mercado y vimos que una gran
cantidad de españoles, alrededor de 4 millones y aumentando, utilizaban la criptomoneda
como medio de pago por lo cual creamos una app para facilitar envíos, ingresos, pagos

y retirada de dinero , nos pareció una gran idea.


